

Poco a poco vamos a conjuntar el grupo  
(Miércoles, 05 de agosto de 2015)

A la espera de que la Federación Aragonesa de Fútbol haga oficial el calendario de la Liga Nacional Juvenil para la temporada 2015/16, ayer se citaban en las instalaciones del campo municipal los Rosales los jugadores del Club Bajo Aragón Caspe a las órdenes de su preparador Eduardo Dolader.

El técnico valoraba así el inicio de los entrenamientos: *“Ayer fue la primera toma de contacto con los jugadores. Todavía tenemos un poquito de incertidumbre porque no está la plantilla al completo, hay chicos de vacaciones, otros que no van a seguir y habrá que realizar alguna incorporación más. Hemos empezado con tiempo para ir sumando poco a poco y nuestro próximo propósito es ir preparando algún partido amistoso para ver a los chicos en el campo pero sabiendo cuándo podremos contar con todos los efectivos disponibles. En principio, vamos a entrenar todo el mes, haremos algún partido de pretemporada y a ver como empezamos la competición”*

El programa para este mes de agosto consta de tres días de entrenamientos a la semana, de momento martes, jueves y viernes, más los partidos de preparación que se consigan, todo ello con la vista puesta en la primera jornada del torneo que según todos los indicios será en Monzón. Un dato esperanzador para la presente temporada si tenemos en cuenta que el año pasado también comenzó la liga en la localidad montisonense y se consiguió amarrar la categoría.



Foto: David Gargallo Serrano

Línea de atrás: Álvaro, Pombo, Manu, Oscar, Eduardo Dolader (entrenador), Leiva, Rubén, Varela y Guillermo.

Línea de delante: Marcos, jugador invitado, Chabi, Sanz, Alejandro y Obón.